

**Universitas Ngudi Waluyo Ungaran
Fakultas Kesehatan
Program Studi Keperawatan
Skripsi, Maret 2022
Riswanda Muharram (010118A121)**

Hubungan Tingkat Pengetahuan Covid-19 Terhadap Kecemasan Pada Lansia Yang Mengalami Hipertensi

ABSTRAK

Latar Belakang : Penurunan fisik yang dialami lanjut usia dapat mengakibatkan menurunnya daya tahan tubuh yang sangat beresiko untuk terpaparnya penyakit Covid-19 yang dapat menimbulkan dampak psikologis dan kecemasan. Kurangnya pengetahuan tentang pandemic Covid-19 dapat menimbulkan berbagai macam spekulasi tentang penyebaran virus Corona, sehingga memunculkan kecemasan Tujuan : mengetahui hubungan tingkat pengetahuan covid-19 terhadap kecemasan pada lansia yang mengalami hipertensi

Metode : Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif korelasi. Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan *cross sectional*. Populasi dalam penelitian ini yaitu lansia yang mengalami hipertensi di Puskesmas Karangmalang Kabupaten Sragen sebanyak 130 lansia. Sampel sebanyak 98 responden dengan *teknik sampling purposive sampling*. Instrumen yang digunakan adalah kuesioner. Analisis data dinyatakan dalam bentuk distribusi frekuensi dan persentase. Analisa menggunakan uji *spearman rank*.

Hasil : pengetahuan Covid-19 pada lansia yang mengalami hipertensi sebagian besar pada cukup sebanyak 41 responden (41,8%). Tingkat kecemasan pada lansia yang mengalami hipertensi sebagian besar sedang sebanyak 48 responden (49,0%). Ada hubungan yang signifikan antara tingkat pengetahuan covid-19 terhadap kecemasan pada lansia yang mengalami hipertensi nilai $p=0,007 < \alpha =0,05$

Simpulan: Tingkat pengetahuan covid-19 dapat menurunkan kecemasan pada lansia yang mengalami hipertensi

Saran : Petugas kesehatan dapat memberikan tambahan pengetahuan tentang Covid-19 kepada lansia dan masyarakat dengan memberikan pendidikan kesehatan ataupun penyuluhan sehingga dapat mengurangi kecemasan lansia

Kata kunci : Tingkat pengetahuan covid-19, kecemasan, lansia, hipertensi